Cuba es fuente de dignidad, afirma político dominicano Miguel Mejía



Imagen ilustrativa. Prensa Latina.

Santo Domingo, 6 feb (RHC) Cuba es solidaridad, humanidad, conocimientos científicos y gran firmeza ideológica, mientras el imperialismo norteamericano se niega a reconocer que en 65 años de bloqueo no ha podido doblegar a la Revolución, escribió este martes el dirigente político dominicano Miguel Mejía.

Con el título «Cuba: fuente de dignidad», el secretario general del Movimiento Izquierda Unida (MIU) destacó en el periódico «elCaribe» su reciente visita a esa nación caribeña, del 21 al 28 de enero pasados, durante la cual agotó un programa de reuniones e intercambios con dirigentes de la Revolución

e instituciones sociales y culturales.

Sostuvo que su estancia allí le permitió tener un conocimiento más actualizado y profundo sobre la realidad socio económica por la que atraviesa esa heroica nación.

Mejías dijo que tras los encuentros sostenidos con el mandatario Miguel Díaz-Canel, el presidente del Parlamento Esteban Lazo y con funcionarios del Partido Comunista de Cuba y de la Unión de Jóvenes Comunistas, entre muchos, se percató que son los líderes de la Revolución los primeros en reconocer la difícil situación económica de la isla debido al bloqueo impuesto por Estados Unidos y sus aliados.

Señaló que los líderes de la Revolución, con quienes tuvo la oportunidad de conversar, le explicaron -de manera amplia- cómo Cuba ha sabido sobrevivir y resistir durante 65 años a esa política de terrorismo económico y otras formas de terror, que incluyen los intentos de magnicidio contra el líder de la Revolución, Fidel Castro, y otros dirigentes.

«Lo que sí me queda muy claro es que la difícil situación por la que atraviesa el heroico pueblo de Cuba no es por incapacidad de los líderes de la Revolución ni por corrupción, como suele suceder en los gobiernos neoliberales», expresó.

«Ahí no hay injusticia, no hay desigualdad social, ni incapacidad», expresó el también ministro de Políticas de Integración Regional de República Dominicana.

Argumentó, con ejemplos concretos, cómo el bloqueo impacta en la vida del país, y en ese sentido mencionó la reducción en el suministro de combustible, con consecuencias en varios sectores como el industrial y el agrícola.

Recordó en elCaribe que el 4 de noviembre pasado la Asamblea General de las Naciones Unidas, por una abrumadora mayoría (287 votos a favor, dos en contra y una abstención), se expresó a favor de levantar el bloqueo contra Cuba por constituir una violación del derecho internacional y entender que se basa en medidas unilaterales ilegales.

Pese a esa irracionalidad estadounidense, afirmó Mejía, y a la precaria situación económica que vive ese heroico pueblo, el liderazgo político de Cuba procura mantener, contra vientos y mareas, las conquistas fundamentales de la Revolución,

Al respecto, citó «la humanidad, la solidaridad, la educación gratuita a todos los niveles y la salud gratuita», entre otros logros. (**Fuente**: Prensa Latina).

https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/346492-cuba-es-fuente-de-dignidad-afirma-politico-dominicano-miguel-mejia



Radio Habana Cuba